

Septiembre 2014

Actualización general

Este mes ha sido muy emocionante para Aldeas de Paz! Los proyectos están en marcha. Estamos muy contentos de conseguir más y más voluntarios, y por el comienzo del próximo mes habremos acogido tanto Vrinda de Alemania y Vincent de Francia en nuestra pequeña familia.

La escuela está en funcionamiento. Ahora hemos tenido el placer de iniciar nuestra escuela Aldeas de Paz de nuevo. Nuestro enfoque de la educación y el aprendizaje es que tiene que ser creativo, divertido y lleno de repetición a través de juegos y actividades, por lo que podemos asegurar que todo el aprendizaje se convertirá en una parte de la memoria de los niños a largo plazo.

Durante la primera semana invitamos a todos los niños entre los 6-15 años de la comunidad Iziquiel zamora que quería probar nuestra escuela. Ahora tenemos a los niños más pequeños todos los martes y los niños mayores de esa edad todos los jueves. Esto se hace con el fin de ofrecer la mejor



Observación inesperada para nueva sala de espera

Jo es la persona a cargo para el proyecto del nuevo hospital, que está diseñando una nueva sala de espera y zona de juegos fuera del hospital. Con su espíritu empresarial social y diseño interior fondo, ella considera que la participación de la comunidad local en el desarrollo y ejecución del proyecto como la más alta prioridad. Ella fue, por tanto, también preguntaba cómo iba a ser capaz de observar la experiencia de la espera en el hospital, ya que es en este momento, y sin llamar demasiado la atención sobre sí misma. Esto sería más adelante veremos que no es un problema, porque uno de los voluntarios, Michael, tenía que ir al hospital después de un accidente menor con las pesas en el gimnasio!



Cuando Michael tenía que ser cosido, Jo se fue con él, y esto le dio la oportunidad de experimentar la atmósfera en los pasillos del hospital, y al final ella habló con algunos de los otros pacientes acerca de su punto de vista y las ideas de la nueva área. Michael fue afortunadamente bien, ya que la lesión no fue significativa.

Septiembre 2014

Mi experiencia como gerente de las ONG en la formación

Esta sección será una parte de nuestro boletín de noticias para los siguientes meses, lo que además de las descripciones de los proyectos, se podrá leer sobre nuevos aportes de diferentes voluntarios en diferentes proyectos.

Esta vez voy a ser yo, Nadia Guldager, que permite a ustedes en mi vida y trabajar aquí.

Cuando llegué por primera vez, tuve una conversación con Manfred acerca de mis ambiciones, lo que soy bueno en, así como lo que quiero aprender más acerca de. Después de esto Manfred me ha dado más y más responsabilidad cada semana. Después de un poco más de un mes, yo estoy a cargo del newsletter, comprobando la contabilidad de las finanzas, la traducción de diferentes documentos, la organización de los voluntarios en su trabajo y el seguimiento de las tareas diarias en las instalaciones.

Ahora mi cargo de trabajo es grande y diversa a través de los diferentes aspectos de la organización, pero esto también es exactamente lo que pedí al principio. Todavía tengo la opción de limitar mi carga de trabajo, si fuera el caso que no tuviera suficiente tiempo para investigar esta hermosa ciudad en que vivo, y no tuviera tiempo con las personas en nuestra pequeña comunidad. Ahora me estoy haciendo la idea de dirigir una organización pequeña, y sobre todo si es de base como yo anhelaba en Dinamarca.



La comida de Venezuela

Siempre que uno elige para explorar un nuevo país, uno será expuesto a diferentes tipos de cocina, y Venezuela no es una excepción. En Santa Elena de Uairén, todo el mundo debería probar, por ejemplo, las grandes hormigas que los indígenas preparan para comer como con sus platos autenticos indigena pemon.

También el casabe, que es un tipo de pan, que está hecho de yuca. La yuca es una raíz autoctona, que es rica en fibra y minerales, y que siempre ha sido y una parte importante de la dieta de los pueblos de Venezuela.

Y, por supuesto, uno de los platos más consumidos en la fundación, el pueblo y el resto de Venezuela: Arepa. Arepa es un panqueque de harina de maíz, que es la parrilla o frito, y muchas veces se come para el desayuno.



Hormigas fritas y una Arepa

Póngase en contacto

Para ponerse en contacto con nosotros puede escribirnos un correo electrónico a mail@peacevillages.org.

No olvides seguirnos en nuestra nueva cuenta de Twitter, [@AldeasDePaz](https://twitter.com/AldeasDePaz) y a nosotros en [Facebook](#) para actualizaciones frecuentes en nuestros proyectos aquí en la Fundación.